
Pièces 3 Pièces

Superficie 58 m²

Référence 2398b

Prix 420 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Magnifique Mazet de 58 m² À vendre aux Issambres, niché au sein d'une résidence

sécurisée  avec  piscine.  Venez  découvrir  cette  charmante  maison  exposée  plein

sud, offrant une vue dégagée sur la verdure environnante. Au rez-de-chaussée, un

séjour avec une cuisine ouverte entièrement équipée s'ouvre sur une belle terrasse

couverte  et  un  jardin  de  45  m².  Un  WC  indépendant  est  également  accessible

depuis  l'entrée.  À  l'étage,  deux  chambres  bénéficient  d'un  accès  à  une  terrasse

supplémentaire,  complétées  par  une  salle  de  bains  et  un  WC  indépendant.  Un

atout supplémentaire : une place de parking ...

Magnificent  Mazet  of  58  sqm  For  sale  in  Les  Issambres,  nestled  in  a  secure

residence  with  swimming  pool.  Come  and  discover  this  charming  house  facing

south,  offering  a  clear  view  of  the  surrounding  greenery.  On  the  ground  floor,  a

living  room  with  a  fully  equipped  open  kitchen  opens  onto  a  beautiful  covered

terrace and a 45 sqm garden. A separate WC is also accessible from the entrance.

Upstairs,  two  bedrooms  have  access  to  an  additional  terrace,  completed  by  a

bathroom and a separate  toilet.  An additional  advantage:  a  private  parking space

accompanies this property, ensuring daily ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES
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